

L' Appel de Calais

21 OCTOBRE 2015

Un appel a été lancé à l'initiative d'un petit groupe de cinéastes, indignés et fatigués de se taire. Si ce n'est pas déjà fait vous pouvez signer l'Appel de Calais à cette adresse : [Appel de Calais.](#)

"Depuis des semaines, de nombreuses associations sur le terrain cherchent à alerter l'opinion publique des épouvantables conditions de vie réservées aux migrants et aux réfugiés de la jungle de Calais.

Cinq à six mille femmes, hommes et enfants, épuisés par un terrible voyage, laissés à eux-mêmes dans des bidonvilles, avec un maigre repas par jour, un accès quasi impossible à une douche ou à des toilettes, une épidémie de gale dévastatrice, des blessures douloureuses, des abcès dentaires non soignés. Et les viols des femmes. Les enfants laissés à eux-mêmes dans les détritus. Les violences policières presque routinières. Les ratonnades organisées par des militants d'extrême-droite.

Jusqu'à quand allons nous nous taire ?